
株式会社エフエム御殿場 

議  題 議事録  報告書  備忘録 

タイトル  エフエム御殿場 番組審議委員会  
会議場所 エピ・スクエア ２F ホール 

日  時 2022 年３月 16 日（水）10:00～11:00 

出席者 
番組審議委員：横山、津久井、杉山、勝又、山内、依田(代理)、山口 欠戸栗 
エフエム御殿場：関谷、芹沢、野木                    ※敬称略  

内 容 

1.新審議員の紹介  

2022 年３月より新審議員が１名増員されました 
  御殿場郵便局上長支店 支店長 山口清治 様 

2.審議事項 

＜番組について＞ 
番   組   名：火曜フジヤマサンライズ 
放 送 時 間：毎週火曜日 7:00～9:30 
担  当  者：パーソナリティ／ラリーサ鈴木 、ディレクター／ayumi 
コ ー ナ ー 名：「体験の風をおこそう！」（8:30～9:00） 
コーナー主旨：第１週（Dream travel from the world）、第２週（ラジオ診察室） 

第３週（体験の風をおこそう！）、    第４週（御殿場キャッチアイ） 
週毎にテーマがあり、今回は第３週の音源として「青少年交流の家スタッフ」
２名をお招きして、事前打合せ無しのまま生放送となる中、日常の業務内容や
利用者及び利用方法等の情報をお話いただいた。 

[ご意見]  
・地元民でも知らない情報があり、情報発信の必要性を改めて感じた 
・ゲストさんはガチガチになることが通例だと思うが、様々な情報を上手に聞き出してくれ 
る事で言葉のキャッチボールが出来ているために聞きやすい 

・コロナ禍においてイベント開催の有無についての告知表現が難しく、苦労されている状況 
が話から伝わった 

・番組の入りは柔らかくて良い。但し、本編では様々な情報を聞き出しており、途中から聞 
き始めた方、最初から聞いていた方も含めて、ゲストさんの紹介や内容のあらすじ等を挟ん 
でいった方が、より解りやすいと感じた 

      
[担当者より] ゲストさんとのトークに関しては、パーソナリティが情報を聞き出す、話し 

やすくするのは当然の事なので、更なる良い情報番組を目指します      
  

＜放送全般についてのご意見＞ 
・郵便局では、オリジナル CM の楽しい歌をスタッフで歌っている 
・決まった時間に流れる CM や時報を基に行動もしている 

 
（局側より）いただいた貴重なご意見は、定例報告会にてスタッフ全員に情報共有していきます 

 
3.その他 

①第８期株主総会開催について 

 2022 年３月２４日（木）１０時より エピスクエア２F ホールにて開催 

②番組改編の予定について 

 2022 年１０月改編予定で制作進行中 

③生放送のお休みと特別番組について 

 2022 年３月３１日（木）システムメンテのため生放送を休止し、防災内容の番組を放送 

 2022 年４月９日（土）、１０日（日）富士スピードウェイ・フォーミュラ選手権実況放送生中継 
 

＜代表取締役関谷葉子より＞ 

番組審議委員の皆様に於かれては、多忙な日々の中、ご出席いただき貴重なご意見ありがとうござ

います。日頃社員にて番組に対して様々な意見交換や、時には口論となることもある中、全員が明る

く前向きに考える事で良い結果を生み出しています。また、今年度は番組を見直してを含めコミュニ

ティーラジオの本来の目的である「防災ラジオ」としての意味、行動、存在を今一度見詰直してみる

ことも視野に入れて、１０年目に向けた行動を起こしていきます。 

番組審議委員の皆様からもご意見等伺いながら、より良い番組作りをしていきますので、よろしく

お願いいたします。 

                                       以上 

備  考 次回の番組審議委員会 ５月１８日（水）１０時より エピスクエア ２階ホール 確認印 

 


